



Cristina Hernández Martín

Directora del Instituto de las Mujeres

Cristina Hernández Martín (1979, Ciudad Rodrigo, Salamanca) ha sido nombrada Directora del Instituto de las Mujeres por Real Decreto 751/2024, de 23 de julio (BOE 24/07/2024). Es Licenciada en Sociología por la Universidad de Salamanca y Master of Arts (Refugee Studies Program) por la University of East London.

Especialista en políticas públicas de igualdad y violencia de género, ha trabajado como asesora para ONGs, entidades públicas y organizaciones políticas y ha sido Profesora Asociada en la Universidad de Salamanca, donde ha impartido las asignaturas de Sociología de las Relaciones de Género y Sociología de los Movimientos Sociales.

Ha sido responsable de Formación del Servicio 016 de Información y Asesoramiento en materia de violencia de género. También ha trabajado como asesora en materia de igualdad para el Grupo Parlamentario Socialista y la Comisión Ejecutiva Federal del PSOE. Fue portavoz y concejala del Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo (Salamanca) y becaria del Instituto de las Mujeres.

Hasta su actual nombramiento, trabajaba como asesora en el Gabinete del Ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes.